
 
 
 
  

 

 

Protokoll 

 

Fanausschusssitzung vom Dienstag, den 11.03.2025 -  19:16h 

 

1) Begrüßung 

- Die Begrüßung aller anwesenden Fanvertreter erfolgte durch die 

Fanbetreuung. 

 

2) Rückblick 2024 

- Gemeinsam wurde auf die Sitzungen und Aktionen aus dem Jahr 2024 

zurückgeschaut.  

- Im Jahr 2024 hat sich der Fanausschuss bei vielen Aktionen und 

Entscheidungen des Vereins einbringen können. Hier konnten 

Veranstaltungen und Ideen, unter der Berücksichtigung der 

übermittelten Faninteressen, gemeinsam gestaltet und umgesetzt 

werden.  

- Im Fanausschuss wird der ständige Dialog mit dem Verein sehr 

geschätzt. Kritische Situationen / Meinungen konnten im letzten Jahr 

(erneut) gemeinsam besprochen werden, wobei der kontinuierliche 

Dialog in allen Bereichen dazu geführt hat, dass eine gemeinsame 

Lösung gefunden werden konnte. 

- Vereinsseitig wurden die Vertreter des Fanausschusses für ihre Ideen 

und ihr Engagement gelobt.    

 

3) Ausblick 2025 

- Der Fanausschuss möchte gerne an die Aktionen aus dem vergangen 

anknüpfen bzw. Aktionen (z.B. Trauer am Hardtwald) vertiefen und 

weiterentwickeln.  

 

 

 



 
 

 
 
 

 

 

4) Rückblick Aktionstage „Mental Health“ 

- Es erfolgte ein gemeinsamer Rückblick auf die vom Verein und den 

Fans gemeinsam geplanten Aktionstage zum Thema „Mental Health“: 

o Spieltag  

• Begleitung durch Robert-Enke-Stiftung inkl. 

Info-Mobil 

• Interview: Ben Ellermann & Robert Enke Stiftung 

• Informations-Broschüre der „Szene 1916“ 

• Videobotschaft mit Teresa Enke  

 

o Impression – Depression der Robert-Enke-Stiftung  

▪ Vorführung der Wanderausstellung der Enke Stiftung 

beim SV Sandhausen 

 

o Informationsveranstaltung inkl. Podiumsdiskussion beim SV 

Sandhausen 

 
Die Reihe an Informationsveranstaltungen sowie die Umsetzung wurde 

von allen Anwesenden als sehr gut organisiert beschrieben. Es wurden 

viele Menschen erreicht und die Aktionstage, welche in gemeinsamer 

Planung zwischen Verein und Fans umgesetzt wurden, wurden auch weit 

über den Standort Sandhausen gelobt.  

Die Mitglieder des Fanausschusses möchten weiter an dem „Mental 

Health“ festhalten und in regelmäßigen Abständen auf dieses Thema 

hinweisen bzw. über den Schwerpunkt „Depressionen“ informieren.  

Andere Vereine haben sich nach dem Konzept und der Umsetzung 

erkundigt.  

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 
 

 

 

5) Trauer am Hardtwald 

- Am 26. Februar 2025 hat ein bundesweites Netzwerktreffen von 

„Trauer unterm Flutlicht“ stattgefunden. Der SV Sandhausen hat an 

diesem Netzwerktreffen teilgenommen und konnte so in den aktiven 

Austausch mit den anderen Standorten treten. 

- Andrea Kippenhahn berichtet von dem Austausch zwischen dem 

gebildeten Arbeitskreis und der bundesweiten Initiative „Trauer 

unterm Flutlicht“, welche den Standort Sandhausen unterstützt.  

Dem Fanausschuss wurden neue Ideen vorgestellt, welche momentan 

durch den Arbeitskreis vorbereitet werden, damit das Thema „Trauer 

am Hardtwald“ weiterhin seinen festen und sichtbaren Platz am 

Standort Sandhausen hat.  

Wer sich an der Arbeitsgruppe beteiligen möchte, kann sich direkt bei 

Marina Bergmann oder Andrea Kippenhahn melden.  

 

6) Nachhaltigkeit 

- Von den Vertretern im Fanausschuss, wurde erneut der Wunsch 

geäußert, dass in allen Bereichen des Stadions Mehrwegbecher 

verwendet werden.  

- Es wurden die aktuellen Maßnahmen aus dem Bereich Nachhaltigkeit 

besprochen und diskutiert.  

  

7) Becherspenden 

- Die Fanvertreter planen die kommenden Becherspenden und nehmen 

Kontakt mit den jeweiligen Institutionen, zwecks Absprache und 

Umsetzung, auf. 

 

8) Ticket – Aktion zum Spiel in Mannheim 

- Durch die Fanbetreuung wurde den Anwesenden erörtert, welcher 

Aufwand und welche Maßnahmen rund um die Sonderaktion durch 

den SV Sandhausen getroffen wurden. Auch wurden kritische Fragen 

zu den Bereichen Sicherheit, Warteliste und Abläufe erklärt.  

 

 

 



 
 

 
 
 

 

 

9) Verschiedenes  

- Austausch über nichtöffentliche Themen  

- allgemeiner Austausch 

- die nächste Fanausschusssitzung wurde auf den 08.04.2025 festgelegt 

- es besteht von den Vertretern der Wunsch, die kommende 

Fanausschusssitzung im Restaurant Clubhaus des BASF-Tennisclubs 

stattfinden zu lassen. 

 

Ende der Sitzung: 21:30h 

 

 

 

 


